

Latam Go to Market designa nueva Gerente General para Latinoamérica

Latam Go to Market (LGM) anunció la designación de Leticia Heise como nueva Gerente General para Latinoamérica. Con más de 17 años de experiencia en administración de operaciones y desarrollo de negocios para multinacionales, y un profundo conocimiento del mercado internacional, la profesional tendrá a su cargo áreas clave para el funcionamiento y desarrollo estratégico de la compañía, asegurando el crecimiento y consolidación de la firma en la Región. Ya en su nuevo cargo, la ejecutiva inaugurará sus funciones con una gira comercial que inicia la apertura de operaciones de LGM en Estados Unidos, con base en Florida, y prontamente en Europa y Asia.

Leticia es Licenciada y Magíster en Administración de Logística Estratégica de la Universidad Mayor y cuenta con especialización y certificación en diversas áreas de negocios, como TI, Liderazgo, Marketing y Dirección, entre otras.

Con vasta trayectoria en el mercado, Latam Go to Market provee soluciones de innovación con el uso de tecnologías de IoT, RPA, Inteligencia Artificial y Analítica Avanzada de Datos para empresas públicas y privadas en Chile y Latinoamérica.



Leticia Heise, Gerente General
Latam Go to Market.